

# Historia de la enseñanza aeronáutica

eiae  
UPM

**El** Plan Bolonia ya se ha implantado en las Escuelas de Aeronáutica de la UPM. Como resultado de la fusión de la E.T.S.I. Aeronáuticos y de la E.U.I.T. Aeronáutica nace la nueva Escuela de Ingeniería Aeronáutica y del Espacio (EIAE). La nueva titulación, Grado en Ingeniería Aeroespacial, contempla todos los ámbitos profesionales del sector aeroespacial.

Con esta exposición queremos ilustrar el camino recorrido desde los comienzos de las enseñanzas aeronáuticas, su transformación en ambas Escuelas hasta llegar a la nueva EIAE, recién estrenada en este curso 2010-2011.

Una mirada al pasado pero con los ojos puestos en el futuro y en las nuevas promociones de ingenieros aeronáuticos.

